
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00011            DEL  03/11/2014 

 

OGGETTO :    RICHIESTA DI RIPRESA E PUBBLICAZIONE IN VIDEO SUL WEB DEI 

LAVORI DEL CONSIGLIO MUNICIPALE. 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 3 del mese di novembre, alle ore 11:30 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele NO 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando SI  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito SI 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Antonio Bozzo Francesco Parisi Michele Santorsola Michele Sciacovelli  

 



 



 

 

Il Presidente Avv. Micaela Paparella riferisce: 

 
La III^ Commissione ordinaria permanente, con apposito verbale n. 48/2014 e nota sottoscritta da 
n. 10 Consiglieri municipali, in atti contenute, ha presentato un’ordine del giorno avente ad 
oggetto: “Richiesta di ripresa e pubblicazione in video sul web dei lavori del Consiglio 
Municipale”. 

 

Per quanto sopra, la Conferenza dei Capi gruppi consiliari, riunitasi in data 24.10.2014 ha posto 
all’ordine del giorno dei lavori del Consiglio odierno l’argomento di che trattasi. 

 

Viene concessa  la parola  
IL  CONSIGLIO 

 
UDITI gli interventi di vari Consiglieri, come da rendicontazione in atti; 
 
 VISTI: 

- l’art.10 del Regolamento Comunale sul Decentramento Amministrativo; 
- Il vigente Regolamento sul Decentramento Amm.vo Istitutivo dei Municipi; 

 
PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i pareri 
prescritti dall'art.49 del D.L. n.267/2000: 
1) Parere favorevole di regolarità tecnica espresso dal Direttore di Circoscrizione in data 
Parere di regolarità contabile  " OMESSO "poiché il presente provvedimento non comporta alcun 
impegno di spesa 
 
Con n.   15 voti favorevoli, n. 1 contrario (Corcelli) e n. 1 astenuto (Grilli) su n. 17 Consiglieri 
presenti e votanti espressi per alzata di mano 

 
DELIBERA 

 
1) APPROVARE, per le motivazioni in narrativa esplicitate e che qui di seguito si intendono 

integralmente riportate, l’ordine del giorno avente ad oggetto: “Richiesta di ripresa e 
pubblicazione in video sul web dei lavori del Consiglio Municipale”, sul sito 
istituzionale del Municipio. 
  

2) DEMANDARE alla Direzione del Municipio per tutti gli adempimenti conseguenziali. 
 

 
Di seguito 
Il Presidente propone l'immediata eseguibilità del presente provvedimento stante l'urgenza. 
 

IL CONSIGLIO 
 
Aderendo alla suddetta proposta 
Con n.   16 voti favorevoli e n. 1 astenuto su n. 17 Consiglieri presenti e votanti espressi per alzata 
di mano 
 

DELIBERA 



 

 
RENDERE immediatamente eseguibile la presente deliberazione ai sensi dell'art.134 comma 4° del 
D.L. n.267/2000  

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 31/10/2014 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Pasquale Paticchio) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.5 (cinque) :  

-  Richiesta di  r ipresa e pubbl icazione in v ideo sul  web, dei  lavor i  del  Consigl io 

Municipale.  

Parla i l  Presidente :  Prego consigl iere Carel l i .  Chiedo scusa, ma è una proposta 

del la Commissione speciale? 

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  No! E'  una proposta presentata da me e a f i rma di  a l t r i  

consigl ier i .  Si  chiede sempl icemente che i l  punto al l 'ordine del  giorno sia messo 

in at to,  dopo comunque discussione con i l  Di ret tore,  che magari  c i  potrà 

r ibadire,  qual i  sono al l ' in terno del  contrat to con l a società che gest isce le 

r iprese audio,  quel l i  che possono essere gl i  aspett i  v ideo, ovvero i  cost i  a 

car ico del  Municipio.  

Parla i l  Presidente :  Prego Diret tore.  

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  Dunque, i l  serviz io che la di t ta fa,  la  

t rascr iz ione degl i  intervent i  nel  Consigl io del  Municipio,  sono già previs t i  dal  

contrat to che i l  contrat to,  perché i l  contrat to r iscende dal la quinta 

Circoscr iz ione, dove già era stato at tuato questo serviz io.  Si  t rat ta di  una 

regist razione video e audio del  Consigl io,  e p oi  in di f fer i ta,  t rasfer i ta su web e 

con un l ink di  col legamento ipertestuale at tuato sul  nostro Municipio,  che 

attualmente non è ancora at t ivo,  ma noi  cominceremo da subi to a inser i r lo,  e  

at traverso un l ink e per un tempo indef in i to,  s i  potranno consul tar e tut te le 

regist razioni  del le sedute del  Consigl io (****)  I l  s i to sarà quel lo uf f ic ia le del  

Municipio.  (****)  Con l 'esperienza che abbiamo dal  s i to sul la ex V 

Circoscr iz ione.. .  Funzionava e potevamo vedere tut to l 'archivio video del le 

sedute Circoscr iz ional i .  I l  contrat to già lo prevede, quindi  l ' impegno di  spesa già 

c 'è,  non r icordo con precis ione i l  costo,  ma l 'ordine di  grandezze dovrebbe 

essere sui  70-80 euro net t i  a Consigl io ,  però già previsto dal  contrat to.   

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  I  tempi  tecnic i  af f inché questo possa avvenire?  



Parla i l  direttore ing. Paticchio :  Dal  prossimo Consigl io!  Avviserò la di t ta che 

dal  prossimo Consigl io s i  proceda ad attuare, se approvata, la del ibera.  

Parla Carell i  (Mov. 5 S.) :  Chiedo che sia messa in votazione.  

Parla i l  Presidente :  Al lora,  c 'è una proposta di  r ichiesta di  r ipresa 

pubbl icazione video sul  web, dei  lavor i  del  Consigl io Municipale.  Chi  è 

favorevole? 15 favorevol i  (Cassano,  Posca, Carel l i ,  De Francesco, Mercur io,  

Impedovo,  Viggiano, Viscigl ia,  De Marzo, Bi ancof iore,  De Tul l io,  Batt is ta,  

Zaccar ia,  Leonett i ,  Paparel la).  Chi  è contrar io? 1 contrar io (Corcel l i ) .  Chi  s i  

ast iene? 1 astenuto (Gri l l i ) .  Come r ichiesta d i  immediata esecut iv i tà,  chi  è 

favorevole? 16 favorevol i  (Cassano,  Posca, Carel l i ,  De Francesco, Mercur io,  

Impedovo,  Viggiano, Viscigl ia,  De Marzo, Biancof iore,  De Tul l io,  Batt is ta,  

Zaccar ia,  Leonett i ,  Paparel la,  Corcel l i ) .  Chi  è contrar io? Nessuno. Chi  s i  

ast iene? 1 astenuto (Gri l l i ) .    

Prego consigl iere Biancof iore.  

Parla Biancofiore (S.E.L .) :  Presidente solo un commento, l 'ho già detto in 

conferenza dei  capigruppo e lo r ibadisco qui .  Io ho dato i l  mio parere favorevole,  

perché r i tengo che tut te le forme di  t rasparenza, pure se hanno un costo 

aggiunt ivo, dic iamo, s iano auspicabi l i .  Però, mi  auguro,  e vorrei  d i r lo a tut t i  i  

col leghi  consigl ier i ,  che la rat io con cui  è stata. . .  Con cui  verrà appl icata questa 

cosa, s ia quel la d i  rendere trasparente questo Consigl io,  i  nostr i  lavor i  a i  

c i t tadini ,  e non qualche forma, dic iamo, di  pubbl ic i tà personale e di  a umento 

del la propr ia vis ib i l i tà.  Perché secondo me, questo deve essere nel l 'ot t ica del  

serviz io ai  c i t tadini  e del la t rasparenza, non nel l 'ot t ica del la promozione,  

dic iamo di  se stessi .   

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Biancof iore.  Penso che siamo tut t i  

d 'accordo su questo. Passiamo al  punto sei  a l l 'ordine del  g iorno.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

11/11/2014 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 11/11/2014 

 Il Direttore di Municipio 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 11/11/2014 al 25/11/2014. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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